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DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE ENGENHARIA AMBIENTAL - JI-PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e dez minutos, no mini
auditório do Campus de Ji-Paraná, sob a presidência do Vice-chefe de departamento, Prof. Alberto Dresch
Webler (portaria Nº 666/2023/GR/UNIR, DE 14 DE SETEMBRO DE 2023) deu início a reunião ordinário
do Conselho do Departamento Acadêmico de Engenharia Ambiental (CONDEP-EA) com a presença dos
seguintes conselheiros: Adão Silva Oliveira, Alberto Dresch Webler, Gutieres Barbino, Patrícia Soares de
Maria de Medeiros, José das Dores de Sá, José Roberto Ribeiro Júnior, Tiago de Oliveira Lima, Robson
Danrley e Ana Lúcia Denardin da Rosa.  Ausências justificadas: João Gilberto de Souza Ribeiro, Nara Luísa
Reis de Andrade, Margarita Dueñas Orozco, Rodrigo Martins Moreira, Renata Gonçalves Aguiar, Robson
Alves Oliveira,  e Elisabete Lourdes do Nascimento. 

 

Informes: 

1)              A prof. Ana ressalta a importância do seminário de autoavaliação do curso, lamenta a baixa
participação de professores em virtude da participação de alguns no debate  dos candidatos a reitoria, e diz
que a data do seminário foi escolhida dia 21.11.2023 em reunião do NDE, no qual estavam presentes todos os
membros do NDE, e que na ocasião não se sabiam sobre o debate. Também lamenta sobre a baixa adesão dos
alunos, entretanto ressalta que o seminário foi bastante produtivo, mas será necessário repensar em formas de
estimular a participação de docentes e discentes no ano que vem. A prof. Ana trouxe o exemplo da UFSM,
que tem o questionário aberto de 07.12.2023 à 22.03.2024 para ensino aprendizagem, conforme
https://www.facebook.com/share/p/tJWKLCvRoXcLKBYv/?mibextid=E8Ytc9A prof. Ana informa que
disponibilizou a data para da reunião de autoavaliação desde o dia 01.12.2023 a coordenação do curso e que a
escolha do dia 14.12.2023 pelo NDE foi uma quinta-feira, dia que tem mais aulas no curso, para assim ter
mais alunos no campus e poderem participar da reunião. A professora Patrícia sugere que nos próximos
seminários de auto avaliação fique reservado a manhã de segunda para os docentes. 2) O professor Alberto
informa que a sala do terceiro piso que é destinado para aulas com sistema de vídeo conferência passará por
adequações, assim após terça feira ela estará passando por tais adequações. 3) O professor Alberto informa
que na última reunião do CONSEC foi informado que serão repassados  dez computador para o
Departamento, a professora Ana observa que foi destinado 10 máquinas direcionadas ao Professor Rodrigo
para o Laboratório de Geomática. 4) O Professor Alberto informa que a acadêmica Leidiane pediu sua saída
como representante discente, e agradece o tempo que teve conosco junto ao conselho. 5) O Professor Alberto
apresenta a estagiária Vanuza, e ela estará ficando na sala do Departamento de Engenharia Ambiental até a
finalização da reforma do prédio administrativo, onde ficará junto a sala da chefia do DAEA. Inclusão de
Ponto de Pauta. Escolha do Membro suplente do COMDEAM.  23118.018509/2023-91. Aprovado por
unanimidade. Ponto 1. 23118.017603/2023-23 -   Interessado:  Jhonata Oliveira de Brito. O Professor
Alberto passa a palavra para a Professora Patrícia explica o processo, e após isso é aberto votação, aprovado
por unanimidade. Ponto 2. Calendário das Reuniões do ano de 2024.  O professor Alberto sugere que ainda
continue as reuniões na terceira segunda do mês, propondo as seguintes datas: 19/02/2024, 18/03/2024,
15/04/2024, 20/05/2024, 17/06/2024,  15/07/2024,0 19/08/2024, 16/09/2024, 21/10/2024, 18/11/2024,
16/12/2024 com todas com início às 8h. Após as discussões aprovado por unanimidade. Ponto 3. Comissão
do Horário.  O professor Alberto, lembra que no calendário da Universidade os prazos estão curtos, onde é
previsto que até o dia 21/03/2024 a data Limite para a entrega, pelos docentes, dos Planos de Ensino aos
Departamentos e no dia 1/04/2024 já deverá estar no site do departamento, assim devemos tentar mandar os
planos de ensinos no início do mês 3 para auxiliar o fluxo dos trabalhos. Assim ficaram indicado os nomes do
acadêmico Robson Danrley, e dos professores José de Sá e José Roberto. Aprovado por unanimidade. Ponto



4. Recebemos um ofício solicitando a indicação de um segundo nome ao conselho do COMDEAM, onde o
DAEA indicou apenas um nome, que foi no caso a Profa. Dra. Patrícia na condição de titular. Após
discussões foi feito o encaminhamento para a consulta a todos os servidores do departamento por e-mail e de
posse do nome será feito a indicação. Aprovado por unanimidade o encaminhamento. A coordenação do
curso queremos agradecer a todos que fazem parte do nosso departamento pelo ano de 2023. Sabemos que foi
um ano difícil, com grandes desafios e também muitas conquistas. Desejo ótimas festas de final de ano para
todos. Em 2024 vislumbramos a oportunidade de criarmos um ambiente ainda mais positivo em nosso
departamento, fortalecendo o espírito de colaboração. Nada mais a tratar, o professor Alberto encerrou a
reunião às oito horas e cinquenta e cinco minutos, e eu, Alberto, secretário ad hoc, lavrei a presente ata, que,
após lida e aprovada, segue assinada eletronicamente por mim e pelos demais membros do conselho
departamental presentes na reunião.   

 

Documento assinado eletronicamente por ALBERTO DRESCH WEBLER, Vice-Chefe de Departamento,
em 18/12/2023, às 09:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TIAGO DE OLIVEIRA LIMA, Técnico de Laboratório, em
18/12/2023, às 09:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GUTIERES CAMATTA BARBINO, Docente, em 18/12/2023,
às 09:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANA LUCIA DENARDIN DA ROSA, Docente, em
18/12/2023, às 09:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ADAO DA SILVA OLIVEIRA, Técnico de Laboratório, em
19/12/2023, às 12:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1597022 e
o código CRC 9D3E870F.

Referência: Processo nº 23118.001475/2023-04 SEI nº 1597022
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